

## **ACTO HOMENAJE AGUSTIN LOPEZ SOLLA.DIA 01-09-2013**

Hoy, uno de septiembre del 2013, nos reunimos aquí en un acto sencillo para recordar la figura de D. Agustín López Solla y llevar a la práctica el acuerdo de pleno de fecha catorce de marzo del 2013 donde por mayoría absoluta se acordó el cambio de nombre de la Calle San Sebastián pasando a llamarse de Agustín López Solla, lugar donde nos encontramos ahora mismo y como todos conocéis se encuentra ubicada la residencia de mayores de Cáritas.

Agustín nació en Huete el 5 de mayo de 1927 en la Plaza de la Merced y fue bautizado en la Parroquia de San Esteban de esta ciudad.

Su infancia y primera juventud transcurren en Huete, cursando la primera enseñanza en las Escuelas Graduadas de la localidad de la que es maestro y director su padre, don Francisco López Escudero. Con él realiza por libre los estudios de bachiller en los Institutos de San Isidro y Cisneros de Madrid. Posteriormente, ya residente en Madrid, realiza estudios de Derecho libre en la Universidad Central e ingresa como funcionario de carrera en la después extinguida Organización Sindical, perteneciendo al Cuerpo Técnico de Administración, por oposición. Desempeñó la Secretaría de la Federación de Mayoristas e Importadores del Sindicato Nacional de Importación.

Contrae matrimonio en Huete, el 2 de mayo de 1952, con Angustias Rubio Mora y los primeros años de éste transcurren en Madrid donde nacen sus dos primeros hijos. En 1958, por razones familiares, pide la excedencia como funcionario y vuelve a residir en Huete para tomar las riendas del negocio familiar. En ese mismo año es nombrado alcalde, cargo que aceptó con agrado y que según sus propias palabras lo hizo: "con el compromiso de ofrecer mis limitadas posibilidades a la noble tarea de servir a mi pueblo, sin otros recursos que mi decidida voluntad y la confianza de merecer el apoyo de todos los vecinos".

Falleció en Madrid el 18 de julio de 2005.

Sin duda el nombre de Agustín va unido a su paso por el Ayuntamiento de la Ciudad, fue alcalde durante veinte años, el primero de la democracia; él y su equipo de gobierno pusieron los cimientos del Huete moderno y realizaron obras importantes y esenciales para el futuro desarrollo de la Ciudad como por ejemplo la traída de agua desde Verdelpino de Huete, el polideportivo, la piscina, la creación del museo de arte sacro, la biblioteca, la explanación de los cerros de San Miguel y Santa Ana para la ubicación del colegio y un largo ect, sin embargo como dice su hijo Agustín en mi pueblo me quieren todos, unos más y otros menos.

Sin embargo el hecho más importante que llevó a este equipo de gobierno a poner a una calle el nombre de Agustín López Solla fue, por un lado, la petición de numerosos vecinos plasmada en los dos últimos pregones realizados en la ciudad, y por otro lado la generosidad, el altruismo, el desinterés, la magnificencia que tuvo en aquel entonces cuando cedió parte de sus terrenos para la construcción de la Residencia de ancianos que gestiona en la actualidad Cáritas.

Creo que los optenses tenemos el deber de recordar nuestra historia y sobre todo los buenos actos. Familia de Agustín, la generosidad de vuestro padre y abuelo contribuyó a que muchas personas puedan pasar su días de anciano en su pueblo, en su comarca y que muchas personas de Huete no se tengan que marchar fuera para encontrar trabajo; la labor social y generadora de empleo para Huete y la comarca de la Alcarria de la residencia están fuera de toda duda.

Como dice el dicho es de bien nacidos ser agradecidos y con este acto y esta placa queremos dar las gracias. Cuando no se recuerdan las buenas acciones estas tienden a olvidarse y no debemos permitir eso, aquel acto fue la primera piedra de otras que pusieron posteriormente otras muchas personas pero sin aquel impulso quizás no hubiera sido posible lo demás.